



La animadora de TVN reveló a revista "Velvet" que enfrentó un melanoma maligno

María Luisa Godoy tuvo un cáncer a la piel: "Fue una alerta"

Un lunar la llevó a consultar rápido y se lo extirpó: "No tengo nada ya, lo agradezco por mis cinco hijos y mi marido". Sus familiares y amigos la contuvieron y aconsejaron.

R. VALENZUELA / L. ESPINOZA

A inicios de noviembre pasado, en plena Teletón, surgieron rumores sobre complicaciones de salud en María Luisa Godoy. En esos días, la animadora del "Buenos días a todos" (TVN) y del Festival del Huaso de Olmué, declaró a LUN: "Tuve un tema personal pero yo estoy bien. Sólo agradecerle a la vida". Todo se mantuvo en reserva hasta este lunes, cuando apareció la portada de la revista "Velvet" de diciembre donde aparece en portada la periodista, y en esa publicación ella revela que se enfrentó a un melanoma maligno, es decir, cáncer a la piel.

A "Velvet", María Luisa detalló cómo vio "un lunar que estaba segura era nuevo" y que se lo quiso sacar "inmediatamente", a la semana siguiente, le recomendaron ampliar el resultado de la biopsia de éste. "El médico me cuenta que es un melanoma, que me tiene que derivar a un oncólogo y operarme... Me dio mucho miedo y pena. Esto fue un viernes y estuve todo el fin de semana muy golpeada mirando a mis hijos y pensando en los distintos escenarios que podrían suceder... Estuve unos días en shock". La comunicadora es madre de cinco hijos, de 2 a 11 años. En su testimonio detalla que en un mes ya se había extirpado el melanoma.

A LUN, María Luisa comenta: "Quise contarle porque ayuda a visibilizar un tema que está latente y que no somos tan conscientes, como protegernos del sol. Hoy estoy bien, no tengo nada ya. Fue una alerta de que el autocuidado es importante, de revisarse los lunares, hacerse las mamografías, los Papanicolaou. Yo lo pillé a tiempo y lo agradezco por mis cinco hijos y mi marido. Estoy muy agradecida de todos los mensajes cariñosos".

A la revista, la animadora de TVN destacó el apoyo de Eduardo Fuentes, su partner diario en el matinal



La animadora destaca lo favorable de actuar rápido ante un lunar.

de la cuenta. Me tocó estar con ella cuando le llegaron los informes. A veces el silencio, un abrazo, ayudan más que una palabra. A mí también me tocó enfrentar un cáncer (de tiroides) y cuándo me lo diagnosticaron me sirvió mucho la gente que simplemente me escuchó, más que un apoyo o un consejo. Todo esto ocurrió estando al aire, la tele tiene eso: que uno ríe, también llora, y el público no siempre está en sintonía con lo que uno puede sentir, y uno tiene que animar... es parte de la vida".

Eduardo Fuentes comenta: "La he apoyado como se apoya a una amiga: escuchando, acompañando, siendo prudente, sin meterse más

¿Cómo la ha visto, Eduardo?

"La Mari es de una energía y un ánimo increíble. Ha respondido todas las cosas que ella tenía planeadas y tenía comprometidas, eventos, con mucha entereza. Que esta salud que ha vuelto a ella sea perdurable y la acompañe para siempre".

En "Velvet" María Luisa también destacó al cirujano Cristián Arriagada, viudo de su amiga Javiera Suárez, quien falleció en 2019 tras complicaciones por un melanoma, y quien la ha aconsejado en este período. A LUN, Cristian habla: "Yo me considero muy cercano a la Mari, la quiero mucho, ella siempre ha sido un muy buen soporte y siempre ha estado para mí, para la familia, para la Javiera cuando nos necesitamos. Cuando ella me llamó para esto lo primero que hablamos fue de la parte más médica, orientarla rápido; y lo segundo, hablar un poquito más de esta parte más humana. Yo siempre he admirado mucho a la Mari, no sé de dónde saca tanta energía, sobre todo pensando que tiene una casa con esta cantidad de niños y con todas estas responsabilidades. Le planteé que tal vez sea una oportunidad para bajar un poquito la intensidad, mirar la vida con un poco más de distancia y ver a quién le quiere dedicar más tiempo. Ella (profesionalmente) ya lo ha hecho todo. Destaco también su valentía en compartir esto tan profundamente, tiene mucho valor su experiencia de la enfermedad".

Francisco Saavedra, su amigo y compañero en el último Festival de Viña del Mar, suma: "Sé que está en las mejores manos, que todo fue detectado a tiempo. Estuvo muy nerviosa, pero siguió batallando y ahora está tranquila. Gracias a Dios no pasó a mayores. Creo que ella, después de esto, va a tomar decisiones. La vida le está mostrando lo que es realmente importante". José Miguel Viñuela, otro de sus amigos, añade: "He conversado harto con ella. Son enfermedades duras, difíciles, más encima con cinco niños. Pero ella es una mujer muy resuelta y fuerte".

Natacha Quezada, dermatóloga de UC Christus, enfatiza: "Un melanoma es grave, puede matar en meses. Al menos una vez al año se debe ir a revisar al dermatólogo, sobre todo aquellas personas que tienen antecedentes familiares o insolaciones. Por eso es tan importante que la gente se preocupe de mandarse a estudiar las lesiones. Si yo me veo un lunar que me genera curiosidad, si es asimétrico, si tiene tonos marrones o es negro, y si duele o pica se debe ir corriendo a revisarse. Muchas veces el melanoma es asintomático, pero un punto ínfimo visible a veces son profundos hacia abajo. El estrés es siempre un agravante pues es inmunosupresor".